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, Nr. ·'~tlJ.··· 

derBeUag~rt ~ .. deIl·· Stertographi$chen •. Pro;okollendes Na~Onalrates 
.' XlV. Gesetzgebuitssperiode .' 

1971"01;,.'2 0 . '. 
,A n fr ag e 

derAbgeord'neten ZEllLINGER, PETER, Dr.SCHMIOT 

an den Herrn Bundeskanzl er 

betreffend Waffen- . unctMuni tionsverkäufe an das Ausl and 
. . .' .. " . . : . 

Von der in letzter Zeit bekanntgewordenen Affäre im Zusammenhang mit Haffen

und Munitionsverkäufen an das Ausland werden heben dem Bundesministerium .' . :. . . 

für landesverteidigung auch die Bundesministerien für Auswärtige Angelegen-

heiten, Inneres undFinanzenressortmäßig berührt. 

, Eine Untersuchung dieser Vorgänge müßte daher neben dem Bundesministerium " 

für landesverteidigung auch auf die übrigen genannten Ressorts ausgedehnt 
und ~'. im Interessegrößtmögl i~her Koordination-zentral gefUhrtwerden.," 

Außerdem ist es zur besseren Beurteilung des Anlaßfalles von Interesse, .' 

einen Obe~blick über sämtliche in den letzten zehn Jahrengenehmigt~n bzw . 
. nicht genehmigten Waffen,.. und ,Munitionsverkäufe an d,as Ausland zu erhalten. 

"Die unterzeichneten Abgeordnetenrichtendaher~n den.Herrn Bundeskanzler die ," 

.. :-' . 

: . . .. ' .' .' . .' 

'!.Wird die Untersuchung der gegenständlichen,Affäre auch auf die neben dem 

Bundesministerium fUr Landesverteidigung sachlic~berUhrtSn Ressorts aus

gedehnt werden, bzw.WelcheStellen sind bisl,ang :überhaupt mit dieser Un~ 
tersuchung betraut ? ' 

2. Werden Sie dem Lar.desverteidigungsrateineZusammenstellung über diein' 
, , 

den 1 etzten zehn Jahren genehmigten bzw .ni cht genehmigten Wa ffen- und 

Munitionsverkäufe an das Ausland zur Verfügung stellen? 
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